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 Informations utiles 

À l’arrivée au théâtre
Beaucoup de spectateurs 
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés 
dans l’entrée.

Pendant le spectacle
À certains moments,
les spectateurs applaudissent. 
Cela fait du bruit.

À la fin du spectacle
Les artistes viennent sur scène. 
Les artistes saluent.
Les spectateurs applaudissent. 
Cela fait beaucoup de bruit.
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L’histoire du « Petit Chaperon rouge »

Je vais voir un spectacle qui s’appelle 
« Le Petit Chaperon rouge ». 

C’est un spectacle de théâtre.

Joël Pommerat a écrit et mis en scène le spectacle.

Le spectacle raconte l’histoire du « Petit Chaperon rouge ».
Le Petit Chaperon rouge est une petite fille.
Elle vit dans une maison avec sa mère.

La petite fille veut aller chez sa grand-mère.
Mais sa grand-mère vit seule dans une maison 
éloignée dans la campagne. 
Pour aller chez sa grand-mère, 
la petite fille doit marcher longtemps.

Il y a 3 artistes sur la scène.

Pendant le spectacle, 
l’histoire est racontée par un comédien sur scène.

Le spectacle dure 40 minutes.
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L’histoire du « Petit Chaperon rouge »

La mère du Petit Chaperon rouge est très occupée.
Elle n’a pas le temps de s’occuper de sa fille.

Parfois la maman joue avec sa petite fille. 
La maman joue à imiter le loup.
La petite fille aime bien quand sa mère imite le loup.
Ça lui fait peur.
Mais ça la fait aussi rire. 

La petite fille veut aller voir sa grand-mère.
La mère n’a pas le temps d’accompagner  
sa petite fille chez la grand-mère.
La petite fille propose d’aller seule chez sa grand-mère.
Mais la mère refuse.
Elle dit que c’est dangereux d’aller seule chez la grand-mère.
La petite fille insiste.

La mère lui propose de cuisiner un flan.
Si la petite fille arrive à cuisiner le flan, 
elle pourra aller seule chez sa grand-mère.

Après plusieurs essais, la petite fille arrive à cuisiner le flan.
Elle part alors chez sa grand-mère.
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L’histoire du « Petit Chaperon rouge »

La petite fille doit marcher longtemps seule
pour aller chez sa grand-mère.
Elle doit faire très attention.

Quand la petite fille marche, je vois son ombre derrière elle. 
Elle joue avec son ombre. 

La petite fille rencontre un loup.
Le loup fait un peu peur à la petite fille.
La petite fille et le loup parlent ensemble.
La petite fille explique au loup qu’elle va chez sa grand-mère.
Le loup propose d’accompagner la petite fille.

Le loup propose un jeu à la petite fille.
Celui qui arrive en premier chez la grand-mère gagne le jeu.
La petite fille accepte.
Elle prend le chemin qui passe par la route.
Le loup prend le chemin qui passe par la forêt.

Le loup arrive le premier chez la grand-mère.
Le loup fait semblant d’être la petite fille 
pour rentrer dans la maison.
Le loup mange la grand-mère.
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L’histoire du « Petit Chaperon rouge »

La petite fille arrive à la maison de la grand-mère.
La petite fille sonne pour rentrer dans la maison.

Le loup fait semblant d’être la grand-mère.
Le loup fait asseoir la petite fille près de lui sur le lit.
La petite fille a un peu peur.
Elle ne reconnait pas sa grand-mère.
Le loup mange la petite fille.

Le loup repart dans la forêt.

Le loup rencontre un homme.
L’homme ouvre le ventre du loup.
La petite fille et la grand-mère sortent du ventre du loup.
L’homme laisse repartir le loup.

Le loup décide de ne plus jamais s’approcher
des grand-mères et des petites filles.
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Où se passe l’histoire ? 

L’histoire se déroule dans plusieurs lieux :

- dans la maison du Petit Chaperon rouge
- sur le chemin menant à la maison de la grand-mère
- dans la maison de la grand-mère 

Au début du spectacle,  
il y a une table et une chaise sur scène.
C’est l’intérieur de la maison du Petit Chaperon rouge.

Pendant le spectacle,  
on voit des dessins de feuilles d’arbres sur la scène.
C’est le chemin pour aller chez la grand-mère.

À la fin du spectacle, le loup et Le Petit Chaperon rouge 
arrivent chez la grand-mère.
On voit un grand drap blanc sur scène.
C’est le lit de la grand-mère.
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Les personnages du « Petit Chaperon rouge »

L’Homme qui raconte
C’est un homme.
Il raconte l’histoire sur scène. 

La petite fille 
C’est le personnage principal.
C’est le Petit Chaperon rouge.
La petite fille veut aller voir sa grand-mère.

La mère 
C’est la mère de la petite fille.
Elle est très occupée.
Elle n’a pas le temps de s’occuper de sa fille.

Le loup
Le loup vit dans la forêt.
Il a faim. 

La grand-mère
C’est la grand-mère de la petite fille.
Elle est vieille.
Elle vit seule dans une maison éloignée.



9

Bon à savoir

Pendant le spectacle

Il fait très sombre.

Pendant le spectacle, la mère de la petite fille imite un loup.
Il y a de la musique forte quand la mère imite le loup.

A plusieurs reprises, les lumières s’éteignent. 
La salle est dans le noir.

Il y a parfois des sons forts pendant le spectacle.

Le loup est représenté par une marionnette.
Cette marionnette ressemble à un vrai loup.

 

i
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Ce guide est fait par le Théâtre de La Criée,  
en partenariat avec Culture Relax.

Culture Relax facilite l’accès 
de toutes les personnes au spectacle.

Pour contacter Culture Relax : 
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64  
Je peux aussi écrire à spectacle@culture-relax.org

Pour contacter le Théâtre de La Criée : 
Je peux écrire à b.altazin@theatre-lacriee.com  
Je peux aussi appeler au 04 96 17 80 20

La Fondation La France s’engage, 
la Fondation Crédit mutuel Alliance Fédérale, 
la Fondation de France, 
le Ministère de la Culture, 
AG2R la Mondiale 
Et la Fondation Malakoff Humanis Handicap 
aident les spectacles Relax.

Les photos du document 
sont faites par Elisabeth Carecchio et Victor Tonelli.
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À bientôt à La Criée ! 


